



Deutschland 2012, 2 Min., Beta SP, dt. OF, engl. UT



Deutschland 2011, 11 Min., 35 mm, dt. OF, engl. UT

GET UP AND GO

STEH AUF UND GEH

Ein Mann und eine Frau erzählen vom letzten Tag ihrer Beziehung. Die Hamburger Regisseurin und HfBK-Studentin Barbara Dévény bringt die Trennung eines Paares ohne viel Federlesen auf den Punkt.

A man and a woman recount the last day of their relationship. Director and HfBK student Barbara Dévény from Hamburg makes no bones in her concise summary a couple's break-up

Barbara Dévény studierte 2006-2010 an der Hochschule für Künste in Bremen und wechselte 2010 an die HfBK nach Hamburg. „Steh' auf und geh“ wurde auf dem Hamburger Ahoi-Filmfestival als Bester Kurzfilm ausgezeichnet.

Barbara Dévény studied at University of the Arts Bremen from 2006 to 2010, before changing to HfBK in Hamburg in 2010. "Get Up and Go" was elected Best Short Film at the Ahoi Film Festival in Hamburg.

R: Barbara Dévény B: Barbara Dévény K: Barbara Dévény D: Annette Noll, Christian Eldagsen. P: Barbara Dévény / HfBK Hamburg
F: HfBK Hamburg

So 4.11.
16:45h
CS7

DEADLOCK
STILLSTAND

Nach einem Amoklauf an einer nahen Schule wird der junge Assistenzarzt Alexander auf eine harte Probe gestellt. Nicht nur, dass er zum ersten Mal eine Patientin verliert, wenig später sieht er sich dem Täter selbst gegenüber.

After a shooting spree at a nearby school, Alexander, a young assistant doctor, is put to a severe test. Not only is it the first time that he will lose a patient, but soon he also faces the gunman himself.

Benjamin Teske, 1983 in Aschaffenburg geboren, studierte ab 2006 Audiovisuelle Medien an der Beuth Hochschule Berlin. 2008 Gründung der Produktionsfirma „Das Kind mit der goldenen Jacke“. Seine Kurzfilme laufen erfolgreich auf vielen Festivals.

Benjamin Teske, born in 1983 in Aschaffenburg, studied audiovisual media at Beuth Hochschule Berlin. In 2008 he founded the production company "Das Kind mit der goldenen Jacke". His short films are shown at various festivals.

R: Benjamin Teske B: Christin Schleuning K: Peter Drittenpreis D: Hannes Wegener, Annelore Sarbach, Axel Hartwig, Sandra Nedeleff, Jonathan Dümcke. P: Frauke Kolbmüller / Hamburg Media School

So 4.11.
16:45h
CS7